

Chez les Bleus, Blaise Rogeau, le « balaise », est déjà d'attaque

Il a encore fait parler la poudre. Et a contribué au succès des Bleus (7-0) dimanche face à la République Tchèque. À 24 ans, Blaise Rogeau qui a intégré le groupe « fin 2015 » ne se considère pourtant pas comme un « pilier ». En revanche, cela ne fait pas l'ombre d'un doute, l'attaquant y a fait son trou.

FABRICE BOURGIS
cambrai@avoixdunord.fr

HOCKEY. Championnat d'Europe des nations II. Après cinq saisons passées à Saint-Germain (Elite), Blaise Rogeau va d'ailleurs pour la première fois découvrir un championnat étranger. Celui de la Belgique, championne du Monde, à travers le club de La Gantoise, professionnel. « Un club avec lequel l'ambition sera de viser le titre » annonce du bout des lèvres le joueur, actuellement en pleine confiance.

« J'ai fait ce choix de quitter pour la première fois la France dans l'optique de progresser, d'essayer de passer un cap et de me donner une chance de jouer les Jeux. » Parce qu'aux chances françaises de retrouver enfin sa place dans la plus grande des compétitions in-

« J'ai fait ce choix de quitter pour la première fois la France dans l'optique de progresser et de me donner une chance de jouer les Jeux. »

ternationales, Blaise Rogeau y croit dur comme fer !

« On sent que la préparation pour la Coupe du Monde (8^e) nous a permis de passer un cap, explique-t-il. Physiquement, on progresse. Et cela se vérifie sur le terrain. On commence à avoir de bons résultats (au Touquet, fin juin, la France a remporté le tournoi de préqualificatif pour les Jeux de Tokyo). Le travail et les sacrifices concédés commencent à payer. »

« CE GRAND OBJECTIF, CE RÊVE »

Guidé par sa passion et « ce grand objectif, ce rêve », de faire partie de cette génération qui va ramener l'équipe de France aux Jeux (la dernière participation des Bleus remonte à 1972), Blaise Rogeau espère donc bien profiter à fond de ce championnat d'Europe B pour arriver au top face à l'adversaire contre qui la France jouera sa qualification fin octobre ou début novembre, pour les Jeux de Tokyo.

« L'objectif fixé à cette équipe est qu'elle engage un maximum d'expérience avant Paris 2024 où elle tentera alors d'aller chercher une médaille, conclut "Balaise", comme le surnomment ses potes. Mais avant cela, il y a Tokyo. » Une étape qu'à l'image de toute l'équipe il ne veut absolument pas manquer. Les sept buts des Bleus face aux Tchèques en témoignent. La Pologne est préve-

nue. ■
Pologne - France, ce mardi à 19 h au stade Deloyle. Entrée : 8€; gratuit pour les -14 ans.



Blaise Rogeau (9) et les Français affrontent ce mardi soir la Pologne. La première place du groupe est en jeu.
PHOTO : SÉBASTIEN JARRY

LE REGARD DE LUIS CASTANHEIRA

Tout au long de la semaine, le technicien du Cambrai hockey club nous décortique les maths des équipes en lice. Voici son regard sur la 2^e journée, qui s'est disputée hier.

« J'avais dit que l'Italie, maladroite devant le but dimanche, n'en demeurerait pas moins forte techniquement. Cela s'est vérifié aujourd'hui. Contre l'Ukraine, elle a été efficace et s'est logiquement imposée (3-5). Je pense qu'on pourrait bien la retrouver en demi-finale. Et si c'est le cas, qu'il faudra s'en méfier. Dans l'autre match,

Russie-Autriche (2-2), je pensais les Autrichiens capables de s'imposer. Et ça ne s'est vraiment pas joué à grand-chose avec ce petit corner non concrétisé à 30 secondes du coup de sifflet final... Sinon, la rencontre a finalement été plutôt équilibrée. Et encore une fois engagée et très physique. Enfin, sur le plan tactique, on n'a rien vu d'extraordinaire. Les équipes jouent placé et utilisent le marquage individuel dans leurs 22 m et en zone dans le reste du terrain. Sur le plan physique, ça joue rapidement vers l'avant. »



4207.

L'AVIS DU COACH

Face à un adversaire relégué de première division européenne, la France va s'offrir son premier vrai test ce soir. « La Pologne est une équipe très défensive, relate Jeroen Delmee. Et contre ce genre d'équipe, il va falloir proposer un jeu très "clinique". J'ai dit aux joueurs qu'ils ne devaient pas se frustrer. Cette équipe est physique mais sur la durée, il y aura des opportunités. »

UNE ÉQUIPE DIMINUÉE

Sauf coup de théâtre, François Goyet (cheville) ne sera pas aligné ce soir. Ses chances de le revoir semblent même compromises. Hugo Genestet (cuisse), le capitaine, a, lui, passé des examens hier à Valenciennes. Il pourrait faire son retour pour les demies. Enfin, Victor Charlet ne s'est pas entraîné hier matin. Il souffrirait du dos. Sa participation contre la Pologne ne semble pas remise en cause.

L'Italie est toujours en vie dans la poule B



Russes et Autrichiens ne sont pas parvenus à se départager.

LES RÉSULTATS :

– Dimanche : Russie (2^e mondial) - Italie (26^e), 3-1-x ; Autriche (19^e) - Ukraine (27^e), 2-0 ; Pologne (22^e) - Biélorussie (33^e), 4-0 ; FRANCE (13^e) - Rép. Tchèque (30^e), 7-0
– Lundi : Ukraine - Italie, 3-5 ; Russie - Autriche, 2-2.

LES CLASSEMENTS

– Poule A (2m) : 1. Russie (4) ; 2. Autriche (4) ; 3. Italie (3) ; 4. Ukraine (0).
– Poule B (1m) : 1. FRANCE (3 pts) ; Pologne (3) ; Biélorussie (0) ; République Tchèque (0).

AU PROGRAMME :

– Aujourd'hui : République Tchèque - Biélorussie à 16 h 45 ; Pologne - FRANCE, à 19 h.
– Demain, Autriche - Italie à 12 h 15 ; Ukraine - Russie, à 14 h 30 ; République Tchèque - Pologne à 16 h 45 ; FRANCE - Biélorussie à 19 h.
– Vendredi, demi-finales : 4^e A - 4^e B à 10 h 45 ; 3^e A - 3^e B à 12 h 30 ; 1^{er} A - 2^e B à 14 h 45 ; 1^{er} B - 2^e A à 17 h.
– Samedi, finale à 17 h. ■

Extrait du journal La Voix du Nord - Mardi 30 juillet Page:10/11

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)